



AMLLO: “de pena ajena”, marchar por privilegios

Fideicomisos. Magistrados, abogados y alumnos de Derecho de la UNAM respaldan a los trabajadores del Poder Judicial

PEDRO DOMÍNGUEZ Y JORGE MARTÍNEZ CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que es “de pena ajena” marchar para defender privilegios luego de que trabajadores del Poder Judicial anunciaran una manifestación masiva el próximo domingo.

“Imagínense: una marcha para mantener privilegios, es de pena ajena, además mintiendo; aquí hemos dicho que no se les van a quitar salarios, no se les van a disminuir sus sueldos ni se les van a quitar prestaciones”, dijo en la conferencia de Palacio Nacional.

El Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial acordó suspender labores desde el jueves pasado hasta el miércoles 25 de octubre en protesta por la eliminación de 13 fideicomisos aprobada por la Cámara de Diputados.

Asimismo, programó una marcha para este domingo del Monumento a la Revolución al Zócalo capitalino para oponerse a esa misma decisión legislativa.

En tanto, en el marco del Congreso Internacional Retos de la Judicatura, que se realiza en la Facultad de Derecho de la UNAM, docentes, alumnos, abo-

Alejandro Rojas, de Morena, anuncia que se unirá a la protesta del domingo

gados y magistrados se solidarizaron con el paro de labores en el Poder Judicial de la Federación.

“Las juzgadas y juzgadores federales reiteramos nuestra solidaridad con los trabajadores del Poder Judicial, en ejercicio de su legítimo derecho a la libertad de expresión y defensa de los derechos laborales”, aseguró Felipe de la Mata Pizaña, magistrado del Tribunal Electoral.

“Quienes laboramos para el Poder Judicial y desde esta tribuna, que es la universidad de la nación, la Facultad de Derecho, decimos que no somos uno, somos todos; la Asociación Nacional de Jueces de Circuito del Poder Judicial de la Federación comunica (esto) la sociedad”, añadió.

“No hay polarización”

López Obrador deseó que el paro de labores “dure más”, pues en los últimos tres meses los jueces han dejado libres a por lo menos

20 presuntos delincuentes, “pero de los grandes”, e insistió en que deberían tardarse al menos uno o dos meses en las movilizaciones.

“Eso de la huelga está bien: como diría el filósofo de mi pueblo, el maestro Carlitos, ‘no está bien pero tampoco está mal’; les puedo decir que en tres meses han dejado en libertad como a 20 presuntos delincuentes tanto del crimen organizado, como de la delincuencia de cuello blanco.

También señaló que la clase media apoya a su gobierno, que tiene una aprobación de 70 por ciento, de acuerdo con la encuesta de Morning Consult.

“Lo de la polarización es (solo) discurso, son esquemas que usan siempre los conservadores, siempre recurren a eso: ‘la clase media no está de acuerdo con la transformación’, claro que la mayoría lo está, ni modo que 70 por ciento sean nada más los pobres”, dijo.

Alejandro Rojas, senador de Morena, informó que el domingo participará en la marcha con los trabajadores del Poder Judicial, pues “ningún poder personal, por más popular que sea, debe estar por encima de un poder constitucionalmente autónomo”. ■